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Youtube-Kanal von Gosia:   Cosmic agency (englisch), Agencia cosmica (spanisch)
Youtube-Kanal von Robert: Despejando enigmas (spanisch)

Gosia/Robert: Wann seid ihr im Orbit angekommen, und warum?

Swaruu: Obwohl die taygetanische Rasse schon seit Jahrtausenden mit den Menschen der Erde zu
tun hat, waren die jüngeren Ankünfte aus der Sicht der linearen Zeit:
1775 in Virginia, USA, ein Vorfall, bei dem George Washington mit einer nordischen Frau in einer
einteiligen Uniform sprach. Dies fand im Wald statt, kurz vor der Überquerung des Potomac
(Flusses) /
1919 - 1945 Deutschland-Österreich (Rashell und Shinonim) /
1952 - 1961 USA - Russland ( Rashell – Thor ) /
1975 - 1981 Schweiz-USA (Semjase-Asket) /
2008 - 2019 Welt (Asket-11/12 und Co.)

Ich, Swaruu, kam das erste Mal am 30. Oktober 2015 hierher. Dann ging ich zurück und kehrte am
4. Juli 2017 hierher zurück.
Taygeta ist seit 2008 kontinuierlich hier anwesend. Anéeka seit Mai 2016 bis jetzt.

Seit meiner vorherigen Inkarnation als Swaruu Ananda, meiner Mutter, wollte ich schon immer
durch den Raum reisen und etwas erforschen, was das Leben selbst ihr nicht bot. Deshalb meldete
ich mich als Pilot und qualifizierte mich als „Sanduhr-Pilot“ (in seiner englischen Übersetzung). Als
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die „Asket - 11“-Flotte hier war und mit dem, was im Moment in Bezug auf Aktionen im Weltraum
passierte, kam ich vorübergehend als Kommunikationskadett und Sanduhrpilot in das Team von
Rashell von Temmer.
So meldete ich mich im Dezember 2015 freiwillig für eine Mission. Es war die erste Mission mit
dem neuen Schiff der Suzy-Klasse, nach Aldebaran-Cyndriel. Es waren sechs weitere Personen
dabei, darunter Zadkiel von Temmer und Eridania Yellena von Erra.

Gosia/Robert: Ganz allgemein, warum ist das taygetanische Team hierher gekommen?

Swaruu: Es ist bekannt, dass dies ein historischer Moment auf der Erde ist, wo sie sich in zwei
Teile teilt, aus der Sicht der Bevölkerung; diejenigen, die eine bessere Erde sehen werden und
diejenigen, die in ihrer negativen Schöpfung bleiben werden.
Es hat mit dem Ende der negativen Zeitperiode zu tun und der Ankunft der positiven Energie aus
dem Zentrum der Galaxie. Asket und ihre Flotte sind gekommen, um den gesamten direkten
negativen Einfluss der regressiven Rassen zu entfernen, damit die Erde befreit werden kann. Sie
wollte die Erde auf militärische Art und Weise befreien, so wie es mit Alpha Centauri gemacht
wurde. Es war der richtige Zeitpunkt, die regressiven Rassen auf der Erde anzugreifen.

Gosia: Als ihr 2008 ankamt, seid ihr da direkt mit den Menschen in Kontakt getreten, oder nur mit
den Vertretern?

Swaruu: Zu diesem Zeitpunkt, im Jahr 2008, war Taygeta bereits allgemein bewusst, dass es keinen
Sinn machen würde, mit den offiziellen Vertretern der Erde, also den Politikern, zu sprechen. Wir
wussten bereits, dass sie nicht die Bevölkerung im Allgemeinen repräsentieren, denn wir hatten
bereits, seit 1952, schlechte Erfahrungen mit ihnen gemacht.

Der Vertreter der USA, Eisenhower, ignorierte uns völlig. Später beschuldigten uns seine
Nachfolger, „Weltraum-Hippies“ zu sein – ein Begriff, der von Richard Nixon verwendet wurde.
Der staatliche Vertreter, der uns zuhörte, war Nikita Chruschtschow aus Russland. Ihm erging es
wegen unserer Kontakte sehr schlecht. Er hörte auf uns und verhinderte weitgehend die
Raketenkrise von 1961 - 62, nur um dann vom sowjetischen Politbüro entfernt und isoliert zu
werden, weil er der Welt seinen Kontakt mit uns mitteilen wollte. Speziell mit Rashell.

Gosia/Robert: Ihr habt also aufgehört, mit Regierungsleuten in Kontakt zu treten, und ihr begannt,
einzelne Personen zu kontaktieren. Was war der Zweck dieser Kontakte? Wie viele habt ihr
kontaktiert und was wolltet (habt) ihr damit erreicht? Ich beziehe mich hier auf umfangreichere
Kontakte als nur unsere.

Swaruu: Wir initiierten ein Projekt, das wir mit „Projekt Erstkontakt“ übersetzen können. Es
begann unter Asket und bestand darin, dass nicht weniger als 550 Taygetaner, wenn nicht mehr, die
sozialen Netzwerke der Erde überfluteten und offen sagten, dass wir Außerirdische sind.
Das Ziel, oder Ziel, war es, zu verstehen, an welchem evolutionären Punkt die menschliche
Bevölkerung im Allgemeinen war, da der Kontakt mit politischen Führern der Erde nutzlos war.
Dies fand zwischen 2009 - 2016 statt.

Gosia/Robert: Erzähle uns von der Erfahrung des „Massenkontakts“. Wie war es? Wie wurde es
aufgenommen? Was habt ihr gelernt?

Swaruu: Von Tausenden und Abertausenden von Menschen, die auf der ganzen Welt kontaktiert
wurden, haben uns nur 10 bis 15 halbwegs geglaubt. Und von mehreren Tausend wurden es ...
weniger als fünf.
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Gosia/Robert: Könnte man also sagen, dass die Mission „Massenkontakt“ gescheitert ist?

Swaruu: Das Projekt „Erstkontakt“, war ein Erfolg. Es hat uns gezeigt, dass die Erdbevölkerung im
Allgemeinen nicht bereit für den Kontakt ist. Das liegt daran, dass sie immer noch sehr stark unter
der mentalen Kontrolle der Cabale steht. Die allgemeine Bevölkerung ist nicht an einem Kontakt
mit Außerirdischen interessiert oder glaubt nicht daran.
Diejenigen, die es als etwas Reales oder als eine reale Möglichkeit sahen, sahen nicht die
Brauchbarkeit. Es war nur ein „Unterhaltungsthema“.

Die Menschen glauben immer noch und sind in Konzepten des Kreationismus, Darwinismus oder
Sumerismus gefangen. Wir stellten auch fest, dass unter dem Einfluss des New Age Menschen mit
einem gewissen Wissen über das Thema uns New Agy sahen.
Wir sahen, dass Kontakte, die uns helfen könnten, nicht die finanziellen Mittel hatten, um eine
Offenlegung zu unterstützen. Diejenigen, die einen Mechanismus erreicht hatten, um es mehr oder
weniger finanziell zu schaffen, generiert durch die gleiche Plattform, wurden genau aus dem selben
Grund angegriffen.

Obwohl wir erkennen, dass Tausende uns so akzeptiert haben, wie wir sind, zum Beispiel durch
diese Videos, repräsentieren sie nicht die Mehrheit in der Welt.
Und wir haben festgestellt, dass dieselben Leute die Matrix sind, also werden wir automatisch
angegriffen, weil wir nicht zur Matrix gehören. Sie widersprechen sich selbst, weil sie dieselbe
Meinungsfreiheit angreifen, von der sie behaupten, sie schützen zu wollen.
Wir haben auch herausgefunden, dass die sozialen Medien darauf ausgelegt sind, Konflikte zu
erzeugen, nicht um Ideen zu kommunizieren.

Wir haben festgestellt, dass es viele Menschen auf der Erde gibt, die bereit für den Kontakt sind und
die wach sind für das, was auf dem Planeten geschieht. Wir haben festgestellt, dass es dort unten
sehr weise Menschen gibt, weise in vielerlei Hinsicht.
Aber insgesamt, als planetarische Kultur, seid ihr nicht bereit für den Kontakt. Tatsächlich
seid ihr viel rückständiger oder in das eingetaucht, was wir die „Erdkontrollmatrix“ genannt haben,
als wir zu Beginn des Projekts „Erstkontakt“ dachten.

Viele von euch haben gefragt: „Wazu dient die Oberste Direktive?“ Ihr seht sie als etwas
Negatives oder Begrenzendes, das euch nicht erlaubt, mehr unterstützt zu werden.
Aber sie existiert, um sicherzustellen, dass der Respekt vor dem freien Willen der Menschen und
Kulturen gewahrt bleibt. In diesem Fall ist es auch, um alle zu schützen, die die Erde bewohnen.

Im Allgemeinen befindet sich die Mehrheit von Euch – und wie ich oben sagte, gilt das nicht für
alle – immer noch in einem Opfer-, deterministischen Modus. Was ihr wollt, ist, dass die Föderation
oder irgendjemand, der direkte Hilfe leisten kann, kommt und alle Probleme der Erde auf offene
Weise löst, indem er die korrupten Politiker und totalitären Staaten beseitigt.

Die Föderation, die Rassen, aus denen sie besteht, können im Fall der Erde nicht so handeln, weil
die meisten Menschen dort immer noch die Erfahrung wollen. Das gilt sogar für diejenigen, die
sagen, dass sie wach sind und sich direkt gegen das aussprechen, was in Bezug auf die allgemeinen
Dynamiken, die auftreten oder folgen, geschieht, da sie als Bürger der Erde leben.

Wir sehen das, denn selbst wenn ihr sagt, dass ihr gegen das ungerechte System seid und wach seid,
fahrt ihr trotzdem mit Verhaltensmustern fort, die die Matrix unterstützen. Und ihr bleibt auch den
Wertesystemen verhaftet, die die Matrix selbst, die Kontrolleure selbst, in Gang gesetzt haben, um
euch daran zu hindern, wirklich geistig und aus ihrem planetaren Kontrollmatrix-Bewusstsein zu
entkommen.

Ihr haltet immer noch an Einstellungen fest, die es der Matrix erlauben, in die negative und
invasive Richtung zu wachsen, gegen die Menschheit und die Menschen auf der Erde.
Ein Beispiel dafür ist, weiterhin Junk-Artikel zu konsumieren und nutzlose GVO-Nahrung zu essen.
Die Verwendung von schädlichen Mikrowellen-Technologien zu akzeptieren, nur weil es im
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Moment bequem ist. An Glaubenssystemen festzuhalten, die von Kontrolleuren, von der Matrix
auferlegt werden.

Keine Religion auf der Erde dient euch, da jede einzelne zur Bevölkerungskontrolle gemacht und
entworfen wurde, im Auftrag der Machthaber. Alle Religionen arbeiten gegen euch, sie sagen nicht
die Wahrheit, und das gilt auch für die Avatare, die sie benutzen.

Auch eure Wissenschaft ist dogmatisch – also ist auch sie eine Religion. Das ist bereits ausführlich
geklärt worden. Eure Wissenschaft dient zwar dazu, einen besseren Brottoaster zu entwerfen, aber
sie dient nicht dazu, kostenlose Energietechnologien zu schaffen, damit die Bevölkerung wächst
(sich entwickelt) und nicht dafür bezahlen muss, geschweige denn zu verstehen, wie das Universum
funktioniert.

Die menschliche Wissenschaft ist von Anfang an mit selbstbegrenzenden Systemen konzipiert, die
kein Wachstum über bestimmte Aspekte und Bereiche des Bewusstseins und des Denkens hinaus
erlauben.
Ein Beispiel dafür ist eure Mathematik, die auf dem Dezimalsystem (10er) basiert, und sie erlaubt
nicht das Verständnis der grundlegenden Energiefrequenzen von allem, was existiert, von
universeller Energie, wie sie funktioniert und wie man auf sie zugreifen kann. Eure Gleichungen
erschaffen ein mathematisches System, oder eine sich selbst erhaltende Realität, die nicht alles
repräsentiert, was in der Außenwelt geschieht, oder vielleicht nur teilweise.

Genauso solltet ihr verstehen, dass die Konzepte des Sozialismus, des Kapitalismus und der
Demokratie auch nur illusorische Mittel oder mentale Kompositionen sind, die der
Bevölkerungskontrolle dienen. Ihr (oder diese Konzepte) dienen nur denen, die an der Macht sind.
Sie erzeugen die Illusion, die Kontrolle darüber zu haben, wer sie repräsentiert.

Alle wichtigen Wahlen sind bereits im Voraus entschieden, wer gewählt wird und wer nicht. Die
kleinen Wahlen von Vertretern kleinerer Städte, die nicht für irgendeine andere Agenda
entscheidend sind, geben die Wahl an das Volk ab, aber am Ende führen alle Optionen zum selben
Punkt, da sie von oben gesteuert werden. Es spielt keine Rolle, welches Gesicht sie repräsentiert.
Was die kleinen Wahlen von Vertretern mit wenig Macht angeht, so gibt es Fälle von echten
Menschen, die eine Veränderung wollen.
Aber das gleiche System sorgt dafür, dass sie nicht über diese niedrige politische Schicht
hinauskommen. Und all dies ist auf die Intervention von invasiven Geheimgesellschaften
zurückzuführen, die meist wirtschaftliche Unternehmensinteressen haben.

Die oberste Direktive existiert, um den freien Willen zu schützen. Was für uns recht komplex zu
vermitteln und im Namen der Erdbevölkerung zu verstehen war, ist, dass der freie Wille, der die
Primärrichtlinie schützt, nicht nur den mental bewussten Teil dessen umfasst, was ein Mensch – ein
Bürger der Erde, der dort inkarniert ist – wünscht. Ich beziehe mich auf das, was jeder Mensch
bewusst will. Die Primäre Direktive schützt den tiefsten Teil der Absicht einer Inkarnation, die
vorgeburtlichen Vereinbarungen dessen, was eine Seele auf der Erde erleben möchte, während
sie inkarniert ist.

In diesem Fall gibt es oft einen klaren Konflikt zwischen dem, was eine inkarnierte Person bewusst
wünscht, und dem, was dieselbe Person von den Seelenebenen, von den Ebenen anderer Dichten
wünscht.
Wir erkennen an, dass die Oberste Direktive nicht perfekt ist und dass sie komplexe Situationen, die
jetzt auf der Erde auftreten, nicht berücksichtigen kann. Und es bleibt meist der persönlichen
Entscheidung des jeweiligen Kapitäns überlassen.

Die Menschen auf der Erde wollen, dass ihnen offen und direkt geholfen wird. Aber gleichzeitig
haben wir gesehen, dass ihr euch selbst widersprecht, da ihr es als Eingriff seitens der Föderation
sehen würdet.
Ein direktes Eingreifen wäre ein kriegerischer Akt mit all seinen Folgeproblemen und
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-konsequenzen, zusätzlich zu den moralischen und ethischen Fragen, die aus unserer Sicht als
sogenannte „Sternenrassen“ ins Spiel kommen.

Weil weder wir noch irgendjemand das Recht hat, unsere Konzepte und Werte darüber, was wahr ist
und was nicht, was moralisch ist und was nicht, und was ethisch ist und was nicht, einer
Bevölkerung aufzuzwingen, die wir nicht kennen, nur unter der umständlichen Prämisse, dass wir
glauben, der besagten Bevölkerung überlegen zu sein. Überlegen? Unter welchen Parametern?
Entschieden von wem? Und warum?

Die Föderation, neben anderen Organismen oder Weltraumorganisationen, hilft offen der
Erdbevölkerung, mit Fokus auf die reguläre/normale Bevölkerung. Nicht den übergeordneten
Regierungen, auch nicht den von den Regierungen selbst kontrollierten Organisationen, Konzernen
oder Geheimgesellschaften.

Aber die Hilfe wird so gegeben, dass sie nicht als von jemandem außerhalb der Erde kommend
gesehen wird. Der Grund oder die Ursache wird immer als etwas „normal und verständlich
Erklärbares“ angegeben, aus der Sicht der Erdbevölkerung.

Aber es gibt einen handfesteren Grund, nicht gesehen zu werden oder nicht direkt einzugreifen, wie
viele plädiert haben. Und es ist die Tatsache, dass, wenn jemand außerhalb von euch eingreift
und eure Probleme löst, ihr selbst als Volk, Rasse und Kultur nicht wachsen werdet. Und ihr
werdet unweigerlich in dieselben Laster und Probleme zurückfallen.
Während die Föderation und andere Weltraumorganisationen den negativen Einfluss der regressiven
stellaren Spezies, die der Erde fremd sind, entfernt haben oder dabei sind, ihn zu entfernen, wird
euer Problem dort unten von euch selbst erzeugt.

Die Bevölkerung der Erde selbst, und ich beziehe mich auf die bewussten, realen Menschen mit
einer Seele, ihr seid die Matrix selbst, die es erzeugt. Das Problem der Erde wird von der
Bevölkerung selbst erzeugt.
Ihr seid keine Opfer – es ist das, was ihr individuell und als Kollektiv geschaffen habt. Wie ich
schon viele Male gesagt habe, ist die äußere Welt bis zur Erschöpfung ein direktes Spiegelbild der
inneren Welt eines jeden Menschen.

Wenn es in der Welt offensichtliche Verwirrung, Zerstörung, Wut und Schmerz gibt, ist das ein
direktes Spiegelbild des mentalen Zustands, in dem sich die menschliche Bevölkerung befindet.
Dies gilt auch für die regressiven Rassen, die Geheimgesellschaften, die Archonten und
dergleichen, die in die Menschheit eingedrungen sind oder sie manipuliert haben, was von einem
bestimmten Standpunkt aus gesehen das Problem schafft.
Aber von einem erweiterten Standpunkt aus betrachtet, ist das nicht der Fall. Alle diese Spezies
sind opportunistisch, sie sind nur eingedrungen, um den sehr mentalen Zustand der Verwirrung und
der mentalen Unordnung der Menschen auszunutzen. Wenn es diese Unordnung nicht gäbe, wären
sie nicht in der Lage, die menschliche Bevölkerung zu manipulieren. Genauso, wie sie nicht in
andere „stellare“ Populationen eindringen können, die aus ... mehr Menschen bestehen, streng
genommen, der gleichen Spezies.

Die Menschen werden alles tun, um sich nicht mit sich selbst auseinanderzusetzen, mit ihren
inneren Problemen, mit den Schatten, die sie ins Unterbewusstsein verdrängt haben und die nicht
vernichtet werden können, und die nur dann außer Kontrolle geraten, wenn sie nicht im Rahmen des
unmittelbaren Bewusstseins eines jeden Menschen erfasst werden und außerhalb der Person
austreten und sich als Schicksal manifestieren. Wie euer großer Denker Karl Gustav Jung sehr gut
gesagt hat: „Was ihr verdrängt und euch nicht stellt, wird unweigerlich euer Leben lenken und ihr
werdet es Schicksal nennen.“

Der Kontakt mit der Erdbevölkerung von 2008 bis heute, wie er von der Taygetanischen Rasse
realisiert wurde, hat uns begreifen lassen, dass die Natur des Problems der Erde nicht so ist, wie wir
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dachten. Es handelt sich nicht um eine einfache Situation, in der eine regressive Rasse invasiv die
Kontrolle über eine weniger entwickelte übernommen hat.

Wir haben festgestellt, dass die wahre Ursache des Problems die Erdbevölkerung selbst ist.
Die Ursache sind scheinbar machtlose Menschen, die sich nicht die Mühe machen, ein Minimum an
Anstrengung zu unternehmen, um ihr eigenes Leben zu verbessern, und sich immer hinter der Idee
abschirmen, dass sie Opfer von etwas anderem sind, das sie nichts mit ihrem Leben anfangen
„lässt“.
Natürlich sind sie Opfer. Daran gibt es keinen Zweifel, aber ... was werden sie heute dagegen tun?

Die eigentlichen Kontrolleure der Erde, die regressiven Rassen und Geheimgesellschaften, werden
alle von der Bevölkerung der Erde selbst erzeugt und manifestiert. Wenn ihr all das generieren und
manifestieren könnt, könnt ihr es auch entfernen.

Es gibt nichts, was zu klein ist, um nicht einen Unterschied zu machen. Die Wertesysteme der Erde
erlauben euch nicht, die Wichtigkeit und die Konsequenzen, positiv und negativ, von kleinen
Handlungen zu sehen. Ihr kennt dieses Konzept als den „Schmetterlingseffekt“. Wenn ihr die
Straße hinuntergeht und einen kleinen Regenwurm seht, der sich auf dem heißen Bürgersteig suhlt
und dessen sicherer Tod bevorsteht, scheint es keine große Leistung zu sein, ihn aufzuheben und ihn
auf dem nassen Boden wieder ins Gras zu setzen. Aber für diesen Wurm bedeutet es alles. Es
bedeutet Leben. Diese kleine Tat bringt positive Schockwellen für den, der sie tut, für den, der sie
empfängt, und für jeden.

Der Geist, die Psyche, transzendiert das auferlegte materielle 3D. In sich selbst ist es der Ausweg.
Mit fortgeschrittenem spirituellen Bewusstsein entkommt der Mensch oder die Seele der Matrix der
Erde, den Van-Allen-Gürteln.
Die individuelle Arbeit ist der Ausweg. Das Kollektiv folgt automatisch der individuellen Arbeit,
in der Masse. Die kollektive Schattenarbeit ist vergleichbar mit der Soziologie, und damit beginnt
man, zu den alten Lastern zurückzukehren, den Massen Ideen und Konzepte aufzuzwingen.
ch bezweifle nicht, dass ihr Opfer seid, denn das ist eine komplexe Situation, wie ein Teufelskreis.
Aber Tatsache ist, dass die Menschen die Macht haben, die Situation auf der Erde selbst zu beenden
– aber sie tun es nicht, weil sie es nicht wünschen oder nicht sehen. Oder sie wünschen es, aber sie
sind immer noch bequem und verewigen Dinge, die die Matrix selbst nähren. Das gilt sogar für
diejenigen, die „wach“ sind.

Man muss schauen, was man heute für sich selbst tun kann, um sein Leben zu verbessern, mit dem,
was man zur Hand hat, was man tun kann. Nichts ist unbedeutend, aber das Problem liegt bei euch.
Wir können nur das entfernen, was nicht zu euch gehört. Es ist euer individuelles Wachstum als,
und mit, Erfahrung. So wie es auf der Ebene der Spezies ist.

Meine Schlussfolgerung über das Erstkontaktprogramm, das auf Tausende und Abertausende
ausgedehnt wurde, ist, dass ihr nicht bereit seid. Mental seid ihr sehr regressiv und gefährlich.
Deshalb seid ihr als Rasse noch NICHT auf einen Massen- oder gar Einzelkontakt vorbereitet.

Die gigantischen Katastrophen, die uns heute drohen, sind keine elementaren Ereignisse physischer
oder biologischer Art, sondern psychische Ereignisse. In einem sehr beängstigenden Ausmaß
werden wir von Kriegen und Revolutionen bedroht, die nichts anderes sind als psychische
Epidemien. Jeden Moment können mehrere Millionen Menschen von einem neuen Wahnsinn
befallen werden, und dann haben wir einen weiteren Weltkrieg oder eine verheerende Revolution.
Anstatt wilden Tieren, Erdbeben, Erdrutschen und Überschwemmungen ausgeliefert zu sein, wird
der moderne Mensch von den Urgewalten seiner eigenen Psyche heimgesucht.

Carl Gustav Jung.
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Die Masse der Männer und Frauen in der westlichen Welt vermeidet zwanghaft die wahre und
authentische psychoanalytische Erforschung ihrer Natur, insbesondere im Hinblick auf die
sogenannten „dunkleren“ Aspekte der Persönlichkeit (das „"Schatten“-Selbst). Sich überhaupt nicht
mit der Psyche zu beschäftigen, ist jedoch systematisch gefährlich. Es bedarf daher eines
Engagements, die ausufernde Philosophie und die „New Age“-Bewegung mit ihren vielen
Ausprägungen, verseucht mit Tricks und personalisierten Verdrehungen für das Ego – die
Anwendung ihrer Methoden dient größtenteils nur dazu, dieses gescheiterte Ego und seine Impulse
zu verstärken.

Michael Zarion


